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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

РАЗВИТИЯ/
ОБЩЕСТВ!

С ПУБЛИКУЕМЫМ НИЖЕ ТЕКСТОМ ДОЛ
ЖЕН БЫЛ ВЫСТУПИТЬ ДЕПУТАТ КОЛЕСНИ
КОВ С. И. НА I СЪЕЗДЕ НАРОДНЫХ ДЕПУТА
ТОВ СССР.

(Передано в секретариат Съезда).

ках политическими методами 
руководить экономикой, ле
жат многие наши беды, в 
том числе в национальном 
вопросе. Я против варианта 
хозрасчета, воздвигающего 
таможенные, национальные и 
валютные границы в нашем 
едином государстве.

Отсутствие экономической и 
экологической гласности и 
грамотности не позволяет 
экономистам и другим уче
ным преодолевать давление 
«социального заказа» выше
стоящих органов, а исполни
тельным органам, в свою

1Л НТЕЛЛИГЕНЦИЮ России 
всегда волновали два во

проса: «Кто виноват?» и «Что 
делать?»

На вопрос, кто виноват, мы, 
как правило, научились отве
чать достаточно заученно — 
либо период культа, либо — 
застоя, либо — какой-нибудь 
стрелочник, в лице руководи
теля, а иногда ц нация.

На мой взгляд, виноваты 
обусловленные волевыми ре
шениями глубокие политико- 
экономические перекосы в 
нашем обществе, которые 
мне, медику, напоминают бо
лезни, причем хронические, 
требующие хирургического 
лечения.

Что же предлагается де
лать?

В области совершенствова
ния нашего государственного 
устройства, создания право
вого государства.

Доведение > до совершенст
ва концепции разделения вла
стей — законодательной, ис
полнительной и контролирую 
щей, приоритета законодате
льной власти над исполните
льной. Кроме снятия угрозы 
появления нового диктатора, 
это бы создало соревнова
тельность в принятии реше
ний. Мы еще до конца не 
оцениваем глубочайших по
следствий влияния народных 
депутатов (86 процентов — 
коммунисты) на политику 
КПСС в целом. Я уверен, что 
партия не допустит конф рон
тации с депутатами, избран
ными большинством народа. 
Это во многом снимает воп
рос о соотношении Верхов
ного Совета и ЦК КПСС — 
это будет динамическое вза
имодействие, причем я наде
юсь на быстрый прогресс в 
политическом смысле. Уже 
кратковременный опыт Съез
да народных депутатов в этом 
убеждает.

Необходимо пересмотреть 
действующую Конституцию, 
разработать в первую оче
редь законы о референду
мах, забастовках, митингах и 
демонстрациях, закон о само
управлении, закон о детстве, 
об охране здоровья народа и 
т. д.

Причем я считаю принци
пиальным категорически за
претить ведомственную ко р 
рекцию законодательства — 
ведь законы принимаются 
сегодня для подкрепления 
перестройки, а коррекция — 
тормозит ее.

Не буду говорить о других, 
но, к сожалению, меня не 
удовлетворил доклад депута

та М. С. Горбачева. На мой 
взгляд, вина за это целиком 
ложится на аппарат, в кото
ром, видимо, не нашлось 
достаточно компетентных спе
циалистов. В то же время 
многое прояснило выступле
ние Н. И. Рыжкова.

Представляется, что нам на
до полноценно использовать 
зарубежный опыт и прекра
тить гордиться тем, что мы 
идем /непроторенным путеД. 
Необходима система высоко
оплачиваемых и известных 
всем, всему народу консуль
тантов, которые могли бы 
работать с соответствующими 
комиссиями нашего Верхов
ного Совета. Считаю, что 
Съезд не затянулся бы, если 
бы был учтен опыт самого 
захудалого зарубежного пар
ламента.

L J  ЕОБХОДИМО в ближай- 
шее время резко повы. 

сить информированность на
шего населения (информация 
— самый дорогой товар) и 
рассекретить следующие дан
ные:

а) реальный бюджет СССР 
и республик;

б) финансовые вложения в 
каждую территорию, в т. ч. 
на душу населения с учетом 
плотности расселения;

в) уровень жизни в респуб
ликах, регионах;

г) соотношение производи
мого товара и поступающего 
по крайне низким, бросовым 
ценам сырья. Привести цены 
на сырье в соответствие с 
мировыми;

д) раскрыть данные по эко
логическому положению тер
риторий, по национальной и 
территориальной заболевае
мости и смертности. Это по
зволит создать научно обос
нованную (а не волевую) си
стему распределения сил и 
средств в государстве.

На мой взгляд, именно в 
экономике, вернее в попнт-

очередь, позволяет принимать 
волевые, а следовательно, не
справедливые решения.
Q  ЦЕНТР должно быть по

ставлено предприятие 
или коллектив, аграрное объ
единение, а не министерство, 
ведь пирамида долго • не м о
жет стоять на вершине, Ьна 
рухнет, т. к. равновесие 
обеспечивается подпорками 
административно - командных 
решений. Только в этом слу
чае удастся сократить аппа
рат.

Например, в области охра
ны здоровья необходимо со
здать единый, малочислен
ный, но высокооснащенный 
Госкомитет из управлений или 
подкомитетов охраны окружа
ющей среды, соцобеспечения, 
оздоровления (физкультуры и 
спорта), медицинского прибо
ростроения и формации, ме
дицинской помощи.

В обсуждаемом сейчас про
екте нового закона о само
управлении вновь закладыва
ется неравенство в распреде
лении благ и совершенно не 
ясны принципы этого распре
деления. Вновь суперцентра
лизации— решения принимают
ся из центра, а ущербность 
России и Сибири закрепля
ется.

Мне представляется, что в 
основе такого справедливо
го принципа должен лежать 
коэффициент потерь здоро
вья как единственный обоб
щенный и вневедомственный 
показатель, отражающий дав
ление на человека изменен
ной самим же человеком ок
ружающей среды, состояние 
социальной инфраструктуры, 
образа жизни и труда и сос
тояние медицинской помощи.

В Сибири и на Дальнем Во
стоке, в моем национально- 
территориальном округе— Ир
кутской, Читинской, Амурской 
областях и Бурятской АССР— 
заболееаемость выше на 20—

30 процентов в сравнении с 
показателями по РСФСР, а 
продолжительность жизни — 
на 3— 12 лет меньше, осо
бенно в сельской местности.

Соответственно, все ассиг
нования, распределение фон
дов и оборудования, а не 
только зарплата, должны рас
считываться, исходя именно из 
этого коэффициента, т. е. 
должны быть выше для Сиби
ри на 20—30 процентов. Сей
час же положение обратное, 
например, в здравоохране
нии.

Если в целом по стране на 
одного человека приходится 
в год около 90 руб. на охрану 
здоровья, то в Центре и При
балтике — 120— 150, а в Си
бири — от 63 (Амурская) до 
83 (Иркутская). На медицин
скую  науку из них тратится 
не более 2—5 процентов, за
чем же требовать от нее 
прогресса? А оснащенность 
здравоохранения фондами на 
одну койку в отличие от де
сятков тысяч за рубежом со
ставляет в Сибири 0,4—0,6 
тыс. руб., в то время, как в 
Прибалтике — 1,6 тыс. руб., а 
по стране — 0,8 — 0,9 тыс. 
руб.

I U I ЕЖДУ тем Сибирь дает 
почти все сырье СССР, 

не получая ничего взамен *— 
это колониальный принцип.
При таком подходе к Сибири 
и Дальнему Востоку разрыв в 
уровне жизни, и здравоохра
нении в частности, будет ра
сти, и теперь, спустя 200 лет, 
придется отказаться от зна
менитого выражения М. В. 
Ломоносова, т. к. потери от 
болезней и миграции не по
зволяют прирастать могущ е
ству страны Сибирью. Необ
ходимо уже сегодня исправ
лять ситуацию. Это тем бо
лее очевидно, что нарастает 
токсическая нагрузка на лю
дей, на женщин и их еще не 
рожденных и новорожденных 
детей. В крупных и средних 
городах — Братске, Ангарске, 
Усолье, Иркутске, Саянске и 
Шелехове, Чите нарастает 
количество уродств, дефектов 
развития, злокачественных но. 
вообразований. Стабильно вы
соки ранняя детская заболе
ваемость и смертность. Не 
снята проблема загрязнения 
жемчужины Сибири — Бай
кала.

Совершенно очевидно, что 
необходим серьезный науч
ный подход к сбору инфор
мации, анализу и прогнозу 
ситуации, в том числе эко
номическому, разработке и 
осуществлению природоохран
ных технологий, к профилак
тике и оздоровлению насе
ления. развитию генетической 
службы. Назрело создание 
крупного научно-практиче
ского центра экологической 
патологии в нашем регионе, 
который подошел бы комп. 
лексно к решению наболев
ших проблем Прибайкалья и 
Забайкалья.

Финансы должны быть 
преимущественно местных 
Советов, но лолноправных и 
полнокровных. Вложения же в 
охрану здоровья природы и 
здоровья человека быстро 
окупятся, т. к. потери по за
болеваемости в стране со
ставляют, по самым скромным 
подсчетам, более 70 млрд. 
рублей в год.

Такой подход. наконец-то 
сделает человека не средст- 
врм, в ЦЕЛЬЮ РАЗВИТИЯ 
ОБЩЕСТВА, что является, на 
мой взгляд, основной задачей 
перестройки.

МАРТУНИ (Армянская ССР).
Газораспределительная стан
ция появилась в высокогор
ном Мартунинском районе. 
Природное топливо поступает 
на животное одчеокие фермы 
и в дома крестьян. В рам
ках республиканской про
граммы «Газ» сейчас заверша
ется прокладка многокиломет
рового трубопровода, кото
рый обеспечит газом все се
ла' района.

САРАНСК. Важную пробле
му решили в совхозе имени 
XXV съезда КПСС. С вво
дом в строй промышленного 
цеха получили работу многие 
домохозяйки, которые по 
разным причинам не могли 
трудиться в аграрном секто
ре. Овладев профессией 
швеи-мотористки, они тру
дятся в удобное для них 
время. На очереди ввод в 
строй цеха изготовления де
талей к электроприборам. 
Когда он будет пущен в экс
плуатацию, jb общественном 
труде смогут участвовать все 
желающие.

по стране

Ш
БЕЛГОРОД. Неплохой уро

жай многолетних трав на 
орошаемых угодьях вырасти
ли работники службы корм о
производства, выделенной в 
самостоятельную отрасль.
Пример организованности в 
работе показывают о колхо
зе имени Ватутина. Здесь по- 
шли на изменение техноло
гии заготовки кормов, поза
имствовали опыт вологодских 
земледельцев по проведению 
так называемой двухфазн(?й 
сушки сена. Суть ее — в ак
тивном вентилировании сен
ной резки в два этапа: снача
ла при пропуске травяной 
массы через сушильный аг
регат, а затем доводка ее до 
«кондиции» с помощью вен
тиляторов в сенохранилищах.

ПЕТРИКОВКА (Днепропет
ровская область). Коллекцио
нерам ФРГ отправлена из 
этого приднепровского села 
большая партия художествен
ной керамики с росписью ме
стных мастеров. Искусством 
создания рисунка на посуде, 
шкатулках, панно владеют 
многие жители села. Петри- 
ковская роспись представле
на в экспозициях музеев 
страны. Теперь ею заинтере
совались и за рубежом.

ТАМБОВ. Благотворительный 
вечер памяти русского поэта 
Евгения Баратынского состо
ялся в городе. Организаторы 
•»ечера — областное общест
во любителей книги и музы
кальное общество — решили 
передать вырученные от него 
средства в фонд восстанов
ления усадьбы поэта-земляка 
в селе Софьинке. О творчест
ве и жизни Е. Баратынского 
рассказали ученые и литера
торы. С концертом выступили 
студенты музыкального учи
лища имени С. В. Рахманино
ва, самодеятельный ансамбль 
песни и пляски профтехобра
зования «Ивушка».
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Навстречу пленуму ГН КПСС
Сегодня а редакции собрались первые руководители 

предприятий промстройматериалов: Семенов Вадим Нико
лаевич — директор цементно-горного комбината, Абрамен
ко Галина Дмитриевна — директор завода стройматериа
лов, Кольченко Александр Александрович — директор ке
рамического завода. В беседе принимали участие второй 
секретарь ГК КПСС Левченко Сергей Георгиевич, заведую
щий социально-экономическим отделом Панфилов Юрий 
Николаевич и инструктор горкома Кривозубов Александр 
Владимирович.

Это предельная цифра. Сей
час пытаемся подготовить из
готовление линолеума на теп
лой основе.

Много препятствий возника. 
ет у нас по причине отсутст
вия подрядчика. АУС-16 не 
принимает объемы на строи
тельство нового линолеумно
го производства в объеме 12 
млн. кв. м. Строители пред
лагают разбить строительство

области. Тот же вспениваю
щийся полистирол. Вместо то
го чтобы делать у  себя пли
ты. Есть не только докумен
тация, но и оборудование ле
жит на нашем заводе. Выво
зим необходимую для наше
го производства усольскую 
смолу. А потом ввозим ее из 
ГДР, Аргентины...

Корр.: — Продолжая разго
вор о насыщении строек и 
местного рынка строительны
ми материалами, хотел бы 
спросить у Александра Алек
сандровича Кольченко, какую

центов, а в мае уже 118. Эта 
рекордные цифры. А чем мн 
их поощрим?

Корр.: — А вы не пробо
вали решить проблему кад
ров с помощью ангарских 
СПТУ?

Кольченко А. А.: — Нет.
Но когда мы узнали о том, 
что наши ПТУ в прошлом го
ду имели трудности в рас- 
пределении своих выпускни
ков, мы моментально отреа
гировали. Объехали все учи
лища. Но пришли к нам все
го 10 человек. f

Семенов В. Н. — Сегодня
положение на комбинате с 
выпуском цемента обстоит не
благополучно. Вся эта пяти
летка уйдет на реконструк
цию карьера, действующих 
производств, цель которой 
поддержать мощности ком
бината, чтобы иметь стабиль
ный выпуск цемента в буду
щем. За предыдущие три го
да на реконструкцию карьера 
« .еревал» израсходовали 12* 
млн. рублей. До конца пяти
летки предстоит освоить еще 
7— 8 млн. В первую очередь 
это упаковочное отделение — 
3.5 млн. рублей и реконструк. 
ция электрофильтров. Это в 
два раза сократит пылевыб- 
росы. Но возникают трудно
сти, в первую очередь со 
строителями. Они взяли на 
этот год подряд на 500 тысяч 
рублей. Это недостаточная 
сумма. На будущий год за
ключен предварительный до
говор на 1200 тысяч рублей. 
Надо бы, еще чтоб полмил
лиона взяли. Этого хватит тог
да на реконструкцию элек
трофильтра. Только тогда мы 
сможем выполнить природо
охранные мероприятия.

По выпуску цемента мы 
подошли к уровню 1985 года.
И после завершения рекон
струкции на карьере будем 
стабильно выпускать 1260 —
1270 тысяч тонн.

В этом году освоили уста
новку замкнутого цикла. И 
имеем возможность стабиль
но выпускать цемент марки 
550 в количестве 150 тысяч 
тонн. Этого хватает, чтобы по
крыть потребности нашего ре
гиона в высокомарочном це
менте. Кроме этого, мы име
ем дополнительную прибыль 
около 300 тысяч рублей.

19 июня еду в Госстрой по 
поводу реконструкции по
мольных установок. Если там 
будет решен этот вопрос бла
гоприятно, то мы сможем 
удовлетворить просьбу стро
ителей о поставках ячеистого 
бетона.

Цементники также прораба
тывают вопрос выпуска но
вого вяжущего вещества — 
пластификатора с низким во- 
допотреблением. Резко уве
личится выпуск цемента по 
стране, в том числе и у нас. 
Но опять встают проблемы на 
пути. В первую очередь это 
обеспечение нас золой. Сей
час с ТЭЦ-1 потребляем 150 
тонн сухой золы. Этого недо
статочно.

Мы заказали установку по 
съему золы с котла и будем 
строить ее на ТЭЦ-1. Это 
должно дать прибавку около 
300 тонн, но все равно недо
статочно. Прорабатываем воп
рос с золой от Новоиркутской 
ТЭЦ, Байкальской ТЭЦ. Ду
маю, что в решении этих во
просов нам необходима по
мощь партийных и советских 
органов. Ведь применение 
этого пластификатора даст 
возможность строителям на 
заводах ЖБИ не пропаривать 
железобетонные конструкции.

Это резко увеличит произ
водительность на ЗЖБИ. Бо
льшую прибавку будем иметь 
и мы, так как прибавка к на. 
шей прибыли будет. Приня
то решение о начале стро
ительства буквально со сле
дующего года установки по 
выпуску нового пластифика
тора. Стоить она будет око 
ло 6 миллионов. Если АУС-16 
не подведет с подрядом, то 
такую установку мы должны 
иметь в 1991 году.

От редакции.
Работник регионального ко

митета по охрана природы

БЕСЕДА ЗА «КРУГЛЫМ СТОЛОМ* РЕДАКЦИИ

А. М. Говорин разработал 
схему отбора сухой золы пе
ред трубами Вентури для 
ТЭЦ-9 и ТЭЦ-10. Эта схема 
позволяет часть сухой золы 
отбирать перед золоулавлива- 
телями, не понижая общей 
эффективности природоохран. 
ного оборудования.

Левченко С. Г.; — Сколько 
сейчас на ТЭЦ-1 такой золы?

Семенов В. Н.: — Около
210 тонн в год. Мы имеем 
150 тонн. Остальную забирает 
Агропром.

Левченко С. Г.: — На карь
ере «Перевал» по строитель- 
с*ву и реконструкции какие 
проблемы?

Семенов В. Н.: — В прош
лом году сдали главную до
рогу стоимостью 10 млн. 
рублей. Сейчас сдали разра
ботку второй очереди. И за
нимаемся реконструкцией
фабрик первичного и вторич
ного дробления. По ходу 
внедрения этого проекта мы 
решили реконструировать
подвесную дорогу.

Корр.: — Вопрос к вам, Га
лина Дмитриевна. С какими 
трудностями вы столкнулись 
как начинающий руководитель 
при решении вопросов ре
конструкции и внедрения но
вых методов хозяйствования?

Абраменко Г. Д.: — Самая 
большая трудность при ре
конструкции — это невозмож. 
ность размещения подояда 
на 1 млн. рублей строитель
но-монтажных работ. Нам 
надо строить цех пенополи- 
стирольных плит. Это новый' 
вид продукции. Старые мощ
ности все освоены. И боль
ше взять ничего нельзя. На
пример, 93 тысячи тонн гипса 
даем. И все это уходит в 
другие области. Мы ведь 
единственный в Восточной 
Сибири и на Дальнем Востоке 
завод такого профиля. Много 
желающих получить гипс, но 
пока всем вынуждены отка
зывать.

По гипсобетонным перего
родкам возникла неожидан
ная проблема. Долгое время 
пользовались шлакоотвалом 
объединения АНОС. Брали 
шлак бесплатно. Теперь за 
каждую тонну с нас берут 1,5 
рубля. Значит, у нас автома
тически произойдет увеличе
ние стоимости перегородок. 
Общая сумма — 30 тысяч 
рублей. Я думаю, что эко
номика должна быть здраво
мыслящей. Мы им помогаем 
убирать шлакоотвал...

По другому производству— 
цеху линолеума. В этом году 
мы сделаем 2200 тыс. кв. м.

на две пятилетки. Ждать де
сять лет при остром дефи
ците на линолеум неразумно. 
Но, видимо, придется согла
ситься с этим.

Что касается экономиче
ских проблем, то основные 
трудности здесь связаны с 
тем, что наше объединение 
изымает у нас львиную долю 
прибыли. Как тут развивать 
новые формы хозяйствования, 
если даже те фонды, которы
ми мы должны пользоваться, 
и то отбирают? От всей при
были у нас остается 15 про
центов.

Корр.: — Галина Дмитриев
на, разъясните, пожалуйста, 
ситуацию с фондами.

Абраменко Г. Д.: — Объе
динение начисляет нам фон
ды, а потом часть из них изы
мается. Оставляют лишь то, 
что необходимо для латания 
дыр. Сейчас мы, например, 
не можем оплатить стоимость 
полистирольного оборудова
ния, хотя оно уже пришло к 
нам.

Корр.: — Обирают все: вы. 
шестоящие инстанции, соседи. 
И от небольшой прибыли ос
таются крохи. Те самые 30 
тысяч, что должны вы за
платить за шлак, это огоом- 
ные деньги для вас. По-мое
му, надо решать эту проб
лему в пользу тех, кто из от
бросов делает необходимую 
продукцию.

Абраменко Г. Д .: — Грубим 
мы шлак сами, вывозим то
же сами. Сами же утепляем 
этот карьер.

Семенов В. Н.: — Там ор
ганизовали кооператив, кото
рый заключил договор с 
АНОС. Часть прибыли отчис
ляют в объединение. А шлак 
продают, ничего не вложив. 
Вот что возмущает.

Корр.: — Галина Дмитриев
на, меня интересует еще вот 
какой вопрос. Мы говорим 
об увеличении производства 
ваших изделий, но молчим 
об удовлетворении потребно
стей ангарчан. Сколько нуж
но того же линолеума для по
крытия потребности местного 
рынка?

Абраменко Г. Д.: — Если
мы будем делать 12 млн. кв. 
м, то, думаю, удовлетворим 
и потребности нашего рынка.

Корр.: — Этот вопрос
очень насущный — обеспече
ние внутреннего рынка. Пока 
это происходит по остаточно
му принципу.

Абраменко Г. Д.: — К со
жалению, не только этот воп
рос. Мы вывозим сырье из

новую волну привнес новый 
цех санстройизделий в улуч
шение качества, расширение
ассортимента?

Кольченко А. А.: — В неко
торой степени изменилась 
технология, культура произ
водства повысилась. Самое 
главное, изменились в лучшую 
сторону условия труда. Од
нако и после реконструкции 
беды этого цеха не умень
шились. До сих пор укомплек
товаться рабочими так и не 
смогли. Поэтому за пять ме
сяцев работы смогли полу
чить прирост мощностей лишь 
на 60 процентов.

Корр.: — Проблема кадров 
и раньше не давала спокойно 
жить керамикам.

Кольченко А. А.: — Раньше 
это был один из самых боль
ных вопросов, а сейчас са
мый больной. Несмотря на 
все наши потуги, в смысле 
совершенствования техноло
гии, улучшения условий тру
да, дефицит кадров сказыва
ется все сильнее. Сейчас он 
достиг просто критического 
состояния. На заводе не хва
тает около 165 человек. Счи
таю, что это стало следст
вием остаточного подхода к 
развитию промышленности 
промстройматериалов. Все, 
что привлекает людей — зар
плата, жилье, — мы получали 
в последнюю очередь. Вот 
такая социальная несправед
ливость. Сейчас в гориспол
коме получили обещание в 2 
или 3 раза увеличить нашу 
долю по жилью.

То же самое можно сказать 
по распределению дефицит
ных товаров. Сами мы про
изводим ТНП на 5,5 млн. оуб. 
лей но никаких льгот не име
ем. Крупные предприятия, 
где есть орсы, имеют товары 
и промышленные и продо
вольственные. А мы нет.

Абраменко Г. Д.: — Мы бо. 
лее 5 рублей даем ТНП на 
рубль зарплаты и тоже ниче
го не имеем.

•Кольченко А. А.: — Это
вопрос о социальной неспра
ведливости, и он напрямую 
связан с укомплектованием 
кадрами.

Левченко С. Г.: — Вопрос 
о справедливом распределе
нии товаров требует специа
льного рассмотрения.

Кольченко А. А.: — Об 
этом и речь. Те, кто у нас ос
тался и работает, в первом 
квартале дали рост произво
дительности труда 112 про-

Корр.: — Александр Алек
сандрович, при решении про
блемы жилья вы будете по- * 
лагаться и на возможность 
строительства хозспособом?

Кольченко А. А.: — Да.
было время, когда нас угова
ривали строить хозспособом, 
теперь мы уговариваем. Мы 
готовы были в 1990 году по
строить дом вместе с заво
дом стройматериалов, но с 
выделением места много ока
залось проблем.

Семенов В. Н.: — У нас то- 4 
же пошли на хозспособ, за
ключили договоры со сторон, 
ними организациями. Но все 
разбилось из-за споров о 
выделении места застройки. 
Условия оказались для нас 
неприемлемы. Надо было 
построить для электрических» 
сетей сооружение с гаражом 
стоимостью 400 тысяч рублей. 
Потом надо было переложить 
теплотрассу длиною в 1,5 км. 
Проложить телефонные кабе
ли и т. д. Когда мы стои
мость прикинули, то оказалось 
не по карману. Все усилия 
впустую. Пришлось отказаться 
от договора со строительной 
оэганизацией.

Левченко С. Г.: — Если у 
вас у всех не пропало жела
ние строить хозспособом, то 
надо вернуться к этому.

Семенов В. Н.: — В эту пя
тилетку положение по выде
лению жилья у нас складыва
лось неплохо. Если по годам 
взять, то на жилье мы выде
лили 1700 тысяч. И очередь 
была в 1986 году 170 чело
век. А сегодня, построив 
столько жилья, мы имеем 
очередь 210 человек. Не име
ющих жилья у нас 25 чело
век.

Левченко С. Г.: — Очередь
увеличивается, когда пред
приятие получает жилье.

Кольченко А. А.: — Если
бы нам дали 1700 тыс. на жи„ 
лье, то у нас бы не было та
кого дефицита кадров.

Семенов В. Н.: — Тем не 
менее мы наблюдаем про
цесс оттока кадров и после 
получения жилья.

Кольченко А. А.: — Это
процесс естественный.

Панфилов Ю. Н.: — Алек.
сандр Александрович, рас
скажите нам, пожалуйста, о 
перспективах производства 
облицовочных плиток.

Кольченко А. А.: — В этой 
пятилетке наша основная за
дача — вывести на проектную 
мощность цех санстройиэде- 
лий. А в новой пятилетке еде. 
лать расширение производст
ва облицовочной плитки. В 
настоящий момент мощности 
устарели. Проект новей pas- 
рабатывается. С доведением 
мощности до 1 млн. кв. м ■ 
год. АУС в принципе согласно 
нам помочь с расширением, 
но с условием, что 200 тясяч 
кв. м плитки пойдет в АУС-16. 
Такой протокол подписан на. 
шим министром.

Беседу вел О. ТЮМ1НП.I
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О НА Ж ИТЕПСКИХ ПЁРЕКРЕСТКАХ
Деревня Ново-Карамалы на

ходится в пяти километрах от 
районного центра села Тол- 
баэы в Башкирии. Места здесь 
живописные, рядом с дерев
ней протекает река Аургазы, 

( I  а район этот называется А ур . 
га эи не к и м.

В сентябре мы, мальчишки 
и девчонки, неугомонные и 
застенчивые, пришли в пер
вый класс деревенской шко
лы. Восьмилетняя деревянная 
школа размещалась в не
скольких деревянных зданиях 
и находилась на краю дерев
ни. В школе обучение велось 
полностью на татарском язы
ке, потому что в Ново-Кара- 
малах проживали татары и 
башкиры.

Нашей учительницей оказа
лась 40-летняя смугловатая 
татарская женщина, которую 
мы, первоклашки, стали вели
чать просто Бикя-апа. Так с 
почтением и уважением обра
щаются в этих краях к стар
шим женщинам, сестрам. Би
кя-апа рассадила нас всех за 
парты и сказала: «Учеба тре
бует аккуратности, кропотли
вого труда и усердия». И по-

____

просила, чтобы мы посмотре
ли внимательно на портрет, 
висящий на стене возле клас
сной доски.

«Это Ленин» — сказала Би
кя-апа, — и все надо делать

ла наши красные галстуки и 
говорила: «Вы теперь юные
ленинцы, пионеры».

Мы часто ходили копать 
картошку к одиноким стари
кам, старухам, по воз
можности помогали, а потом

Детский дом не имел сво
ей школы, и мы посещали 
сельскую школу, где обуче
ние велось на двух языках. 
Были классы на татарском 
языке обучения и на русском. 
Меня определили в четвертый

так, как учил он». Мы, перво
классники, не знали еще тог
да, кто дедушка Ле
нин, но каждый -из нас в сво
ей детской душе думал, что 
он хороший человек, раз в 
пример ставит его нам Бикя- 
апа. *

Учеба в школе шла со сво
ими бедами и радостями. 
Особенно тяжело нам бывало 
добираться до школы в зим
нее время, потому что зимы 
на Ю жном Урале обильные 
снегом, метелями.

Когда пришло время всту
пить в пионеры, Бикя-апа по- 
матерински ласково попрэвля-

все вместе пили чаи из само
вара с молоком, как принято 
в этих краях. С нами везде и 
всюду была энергичная, стро
гая классная учительница 
Бикя-апа...

После 3-го класса мне 
пришлось покинуть живопис
ную реку Аургазы, деревню 
Ново Карамалы... Судьба рас
порядилась так, что опреде
лили меня в детский дом, ко
торый находился в районном 
центре, в селе Толбазы. В 
детском доме воспитывались- 
дети различных национально
стей. Здесь были русские, у к
раинцы, татары, чуваши, баш
киры мордвины...

класс с татарским языком 
обучения, потому что я не 
знал толком ни одного слова 
по-русски.

Мне очень тяжело давался 
русский язык, а воспитанники 
с насмешкой относились к 
тем, кто не умел хорошо го
ворить по-русски.

Каково же было мое удив
ление, когда однажды меня 
вызвали на проходную, а там 
— моя первая учительница 
Бикя-апа. Поздоровавшись, мы 
отошли с ней в сторону, ста
ли разговаривать о жизни, о 
Ново-Карамалах. Я поделился 
с ней, что тяжело дается рус
ский язык, что иногда тоскую

по нашей деревне^.

Бикя-апа, обняв меня, вдруг 
заплакала, заплакал и я. Ее 
слезы на уставших глазах, ее 
материнское тепло тогда мне 
придали небывалые силы, со. 
грели мою детскую душу 
детдомовца. Своим детским 
сознанием ощутил ее под
держку, ее человеческую за
боту обо мне... Я навсегда 
запомнил, как простился со 
своей первой учительницей. 
Помню ее заветные слова, 
сказанные сквозь слезы: 
«Держись, ты пионер, помни 
всегда портрет, висящий на 
стене в нашем классе, изучай 
русский язык, язык, на кото
ром говорил Ленин, великий 
Ленин».

И вот через годы, когда 
вижу портрет Ленина, с тре
петом вспоминаю мою пер
вую учительницу Бикя-апу, ее 
слова. Воспоминания о ней, о 
портрете Ленина, о красоте 
родного края — Башкирии 
навсегда сплелись в одно це
лое в моей душе...

Р. ЗАРИПОВ, 
рабочий.

В ФОНД МИЛОСЕРДИЯ
В Д К  нефтехимиков с ус

пехом прошел благотворите
льный концерт в фонд защи
ты Байкала.

До начала концерта с ин
формацией о фонде и его 
функциях выступила органи
затор движения М. Н. Мха- 
марханова, рассказав о груп
пе энтузиастов, возглавляю
щих движение в защиту уни

кального озера Байкала, о 
создании контролирующих ор
ганизаций водного бассейна и 
о создании своего печатного 
органа.

Затем последовало выступ
ление священнослужителя из 
Знаменского собора богояв
ления отца Геннадия, который 
является участником движе
ния. Отец Геннадий взывал к

душе каждого неравнодушно
го человека, к боли и состра
данию, к милосердию, кото
рые ушли из нашей жизни в 
прошлое, а почему? Об этом 
шел разговор.

Если раньше мы предвзято 
относились к религии, веру
ющим, напрочь отрицая рели, 
гию, вели с ней борьбу, за
бывая о разумном диалоге, в

котором так важно отстоять 
свою точку зрения, свое ми
ровоззрение, то на этой 
встрече диалог состоялся.

Возродить движение во 
всех проявлениях благород
ных традиций и поставили пе
ред обществом участники 
вокального ансамбля старин
ной музыки.

Признательность коллективу 
ансамбля зрители выразили 
аплодисментами, передали бу
кет гвоздик руководителю ан

самбля со словами: «Спаси
бо! Огромное спасибо вам за 
чудо-ансамбль, являющийся 
гордостью енгарчан!»

Концертная программа в 
фонд милосердия повторится 
в ДК нефтехимиков 20 и 27 
июня в 19.30.

Приглашаются все желаю
щие принять участие в за
рождающемся фонде мило
сердия.

Н. ШЕВЯКОВА, 
лектор общества «Знание».

Обеспечение безопасности 
движения встало сейчас в ряд 
важнейших социально-эконо
мических, научно-технических 
и организационно - правовых 
проблем, решение которых 
требует комплексного подхо
да.

Во всем мире в результате 
дорожно - транспортных про
исшествий ежегодно погибает 
около 300 тысяч человек, и 
примерно 8 миллионов лю
дей получают серьезные ра
нения. В последние годы в 
целом по нашей стране чис
ло аварий на автомобильном 
транспорте имеет тенденцию 
к росту.

В 1988 году на дорогах 
страны произошло 273268 до
рожно-транспортных проис
шествий, в которых погибло 
47197 и ранено 297605 чело
век. Материальный ущерб от 
дорогмно-транспорттных про
исшествий составил 7,5 млрд. 
рублей. За это же время в 
Иркутской области погибло 
605 и ранено 4699 человек.

По Ангарску эти цифры 
соответственно таковы: 33 и
258 человек.

В первом квартале 1989 го
да на дорогах города 
травмировано десять де
тей в возрасте до 16 лет, по
гибло 3 человека, ранено 47.

По вине водителей индиви
дуального транспорта совер
шено 6 ДТП, при которых 12 
человек травмировано. Кро
ме этого, водителями индиви
дуального транспорта совер
шено 63 ДТП. По вине води
телей государственного тран

спорта совершено 7 ДТП, 
при которых 1 человек погиб 
и 8 человек травмировано. 
Водителями государственного 
транспорта за первый квар
тал 1989 года совершено 47 
ДТП.

Основными видами проис
шествий (с пострадавшими) в 
первом квартале 1989 г. яви
лись наезд транспортных 
средств на пешеходов — 27 
происшествий (2 человека по
гибло, 25 — травмировано),
столкновение транспортных 
средств — 10 происшествий, 
при которых 2 человека по
гибло, 14 травмировано. Со
вершено 70 столкновений. 
Было два случая наезда тран
спортных средств на препят
ствие— 16 человек травмиро
вано. Совершено 25 иных ДТП 
с материальным ущербом.

Из 27 наездов транспортных 
средств на пешеходов 22 со
вершено по вине самих же 
лешеходов. При этом 8 пеше
ходов оказалось под колеса
ми автотранспорта, будучи в 
состоянии алкогольного опья
нения.

Работниками госавтоинспек- 
ции в течение квартала про
водилась определенная про
филактическая работа по обе- 
спечению безопасности дви
жения на дорогах города. За 
первый квартал текущего го
да выявлено более 8 тысяч 
нарушителей правил дорож 
ного движения, задержано за 
управление транслрртом в 
состоянии алкогольного опья
нения 184 водителя.

14 водителей привлечено к 
уголовной ответственности за 
повторное управление тран
спортом в нетрезвом состоя
нии в течение года, подверг
нуто штрафным санкциям за 
нарушение транспортной дис
циплины 5,5 тыс. водителей, 
пешеходов и должностных 
лиц.

Цифры свидетельствуют о 
низкой транспортной дисцип
лине всех категорий участни
ков движения — как водите
лей, так и пешеходов. При
нимаемые работниками пра. 
воохранительных органов ме
ры административного и уго
ловного наказания не дают 
ощутимого результата.

•- •
Основная часть нарушений 

общественного порядка, пра
вил дорожного движения не 
получает принципиальной
оценки в трудовых коллекти
вах, партийных, комсомольц 
ских, профсоюзных организа. 
циях по месту работе или 
учебы нарушителей.

Информируя о состоянии 
аварийности, УВД Ангарского 
горисполкома надеется на 
проявление должной органи
зованности, дисциплина и 
порядка на городских тран
спортных магистралях со сто
роны всех участников деиясе- 
ния.

в. лАпгт,
начальник УВД Ангарского 
горисполкома, подполков

ник



КЛУБ ЛЮБИТЕЛЕЙ ТЕАТРА

приглашает вас ■ театрал*
ную гостнмую (комната М* 11J 

26 «юна, а понедельник,
19 нас.

Режиссер народного театр! 
«Чудак» Л. Беспрозванны» 
расскажет о поездка нк те 
атральный фестиваль в Поль
шу.

Пригласительные билеты — 
на вахте Дворца культуры 
нефтехимиков.

Приближается лето. В этот период хочется ашгяадать свежо, по.
новому. Каждому, а особенно женщинам, обновить свой гардероб
модно н недорого поможет комиссионный магазин, расположен* 
ный в 13-м микрорайоне. Остановка автобусов № 8, 2, И  «8-й
микрорайон».

Предлагаем свои услуги каждый день, кроме воскресенья и по
недельника, с 10 до 14 часов, с 15 до 19 часов, а субботу с 10 до
18 часов.

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
Ангарский завод-втуз при ПО 10 классов на третий курс 

«Анга'рсхнвфтворгсинтез», фили- специальностям технология
по 

об- =
пленяет

Кооператив «Реаниматор» ор
ганизует консультации врача-фи- 
тотерапевта (лечение травами) из 
г. Иркутска 24 июня 1989 г. с 
10 часов утра.

В дальнейшем консультации 
фитотерапевта будут проводить
ся по понедельникам и пятницам 
с 17.00.

Кооператив «Реаниматор» про
должает прием в группы атлети
ческой гимнастики мужчин и 
женщин. В этих группах будет 
проводиться китайская гимнасти
ка ушу. Оплата и запись с 16.00 
до 2С.00 ежедневно, кроме суб
боты и воскресенья.

Наш адрес: ул. Сибирская, 40. 
Остановка трамвая «Рынок».

Тел.: 2-91-72.

3-комнатную крупногабаритную
квартиру (54 кв. и, 4-й гг «ж . бае* 
кон) на 2• и 1 -комнатную. Адрес» 
80-14-23. (1380).

0
1-комнатную благоустроенную квар* 

тиру в г. Черемхово на жилплощадь
в Ангарске. Адрес: 19-й мр-н-12-92.

(1276).

о

зл ИПИ, проводит прием слу- работки металлов резанием; тех- 2-комнатную квартиру в Ю го-Запад-
ш а т е л е й  на платные 2-недельные нология сварочного производст- ном районе *33 кв. м, 1 -й этаж, те-
дневные подготовительные кур- ва. леф он) на две 1-комнатные, возмож-
сы. Начало занятий с 1 июля Поступающие сдают экзамены: ны варивнты. Тел.: 6-30-28. (1256).
1989 г. на базе 8 классов — по русско- ©

За справками обращаться по му ЯЗМ)Су (дщ сган т), п о  м а т е м а -  4-комнатную квартиру (2-й этаж ,
адресу: г. Ангарс«-35, ул. Чай- тике (устно), на базе 10 классов «алкон, большая кухня, телефон) в 2 ^0Инатнук> жруоногабврвтвую
ковского, 60, каб. N2 432, тел.: — п о  л и т е р а т у р е  ( с о ч и н е н и е ) ,  п о  Ангарске на равноценную или 3-ком- квартиру на 3-комнатную. T ea j
6-85-34, 6-88-41. математике (у с тн о ). натную в Красноярске или Дивногор- 2-б7-29. И271).

© с ске. Тел. в Ангарске: 4-30-71 (послеБез вступительных экзаменов
Школа № 38 производит на- принимаются лица, окончившие

бор учащихся в 7-е классы нд школу, а также средние проф-
1989-90 учебный год с углублен- техучилища с оценками «4» и
ным изучением биологии. Обра- «5».

0

Кооператив «Феникс» вы
полняет платный ремонт теле
визоров цветного н черно
белого изображения в удоб
ное для клиентов время. Вы- 

I сококвалифицированные мас
тера выполняют работу по го
сударственным расценкам.

Обращаться по телефонам: 
9-14-32, 9-13-50.

У нас а гостях Новосибир
ский зоопарк. Зоопарк распо
лагает более 60 видами ж и
вотных, среди которых — 
львы, тигр, медведи, верблюд, 
любимец публики говорящий 
попугай «Ара» и многие дру
гие.

Совместно с зоопарком 
функционируют аттракционы 
«Шар смелости» и «Верти
каль».

Зоопарк будет работать с 
20 июня по 2 июля. Часы ра
боты—с 9.30 до 21.00. Время 
кормления — в 17.00.

Зоопарк расположился в 
центральном парке культуры 
и отдыха имени 10-летия Ан
гарска.

0
2 -комнатную и 

тиры (28.7 кв. м, 3-й этаж  и 17 кв.
м, 5-й этаж ) на 3-комнатную улуч

щаться в п р и е м н у ю  школы или Принятые в техникум зачисля- шенной планировки не менее 4 3  кв. м
по тел.: .W4-6B. ются на стипендию в установ- кроме {.го этажа. Адрес: 9-й мр-н

0  л е н н о м  порядке. Иногородние 8 5 _ 2 7  (после 18 часов).
Автоколонна № 1948 объявля- обеспечиваются благоустроен- ^

ет набор на 2-месячные курсы  нь,м общежитием. 2-комнатную квартиру (33,8 кв. м) в до1| кв 2
подготовки водителей с катего- Прием заявлений с 1 июня по г. Сосновый Бор Ленинградской об-
рий &С» на иД» или «В» на «Д». 31 июля 1989 г. ласти с телефоном на равноценную
Принимаются лица не моложе к  заявлению прилагаются: до- с телефоном в Ангарске в 80-м кв- солнечнаЯ| 2-й этаж) на 3-комватвую
21 года, образование 10 к л ., и м е -  к у м в н т  0 б  о б р а з о в а н и и  (п о д -  ле илн его Районе по Договоренвостн. по дОГОВОренноств. А д р ес  72-14-*
ющие непрерывный стаж р а б о т ы  ли,нник), с п р а в к а  с м е с т а  ж и т е л ь .  ^ ел' в Ангарске: 2-22-87. (1250) ( nocJIe |g  часов). (1262)
водителем к моменту поступле- с тв а  и с м е с т а  р а б о т ы  р о д и т е -  О  яч
ния н а  к у р с ы  н е  м е н е е  1 г о д а .  л е й | м е д и ц и н с к а я  с п р а в к а  п о  2-комнатную квартиру (28.7 кв. u . 1-комнатные благоустроенные
После о к о н ч а н и я  к у р с о в  п р е д о -  ф о р м е  0 8 6 -у , а в т о б и о г р а ф и я ,  4-й эт а ж ' телефон) на 1 -коынатную н квартиоы  ва з-ком н.тную  в старо*
ставляется р а б о т а  в о д и т е л е м  на х а р а к т е р и с т и к а ,  6  ф о т о г р а ф и й  комнату, кроме 1-го этаж а . Тел.: частн города Т е д . 2 . 9 5 . 5 7  (с , 9  д 0

а в т о б у с а х  г о р о д с к и х  м а р ш р у т о в .  р а з м е р о м  3 x 4 , к о п и я  т р у д о в о й  *-*033- О » » » - 2 0  часов).

3-комнатную квартиру (43 кв. в . 3 -i
этаж , балкон, солнечная) на 2-ком* 

I-комнатную  квар- нагную  „ комнату. Адрес; 10-й мр-ш-
39-49. (1М7).

©
2-комнатную квартиру в Ангарска 

(5-й этаж , солнечная, с телефоном) 
(1258) на 1-комнатную и комнату. Адрес:

станция Тельма, ул. П ривокзальная,
(1261).

0
2-комнатную квартиру (30 кв. ш.

Вступительные экзамены

на

на

Начало занятий 10 августа 1989 г., мнижки (д ** поступающих
приемная комиссия 18 июля. Об- заочное отделение),
ращаться в отдел кадров автоко
лонны 1948, тел. для справок:
2-31-38, или по адресу: кв-л 30, nQ 2Q м  заочное _  с
дом 10 июня по 20 августа. Докумен-

0  ты направлять: 664019, г. Ир-

дневное отделение с 15 июля

0
1-комнатную квартиру в п. М егет 

и 1-комнатную в Ангарске на 2-ком
натную квартиру улучшенной плани
ровки в Ангарске. Адрес: г. Ангарск, 
82-13-56 (после 19 часов). (1245)

О

(1403).
О
Благоустроенную  2-комнатную квар*

тиру в Ангарске на квартиру в г. 
М еж дуреченске. Адрес: 94-15-74, дом. 
тел.: 3-78-21. (1297).

©
3-комнатную квартиру (34 кв. м, 1-йл . а -  . . . .  3-комнатную  квартиру (38 кв. м.

Иркутским индустриальным тех. кутск-19, ул. Баррикад, 147. 6ольшая кухня савузел раздел1>ный) « ■ * )  на 2-комнатную н комнату
никум объявляет прием уча- Справки по телефонам: 27-85-26, 
щихся на 1989— 1990 учебный 27-85-33.
год на дневное отделение на ба_ л
зе 8 классов на первый курс по
специальностям и специализаци- Ангарское среднее ПТУ-12

на 2 - н 1-комнатную. Адрес: 10-й
мр-н-45-127. (1247).

о
2 комнатную квартиру в пгт Бело- 

горске Кемеровской обл. на квартиру

Адрес: 9-й мр-н-24-64 (после 20 ча
сов), тел.: 6-93-08. (1290).

о
2 -комнатную квартиру (29,9 кв. м. 

55-й кв-л) на 1-комнатную и комна-
ям: технология л и т е й н о г о  п р о -  принимает учащихся на вечерние в Ангарске. Тел. в Ангарске: 3-30-82, ту * Тел*: 3 ’ 1 4 ’ 9 4  (после 1 9  часо®)-
и з в о д с т в а  черных и цветных ме- курсы по подготовке водителей 7.53.56. (1311).
.а л л о в , специализация — точные категории «А» (мотоциклисты). q
м е .о д ы  литья, технология обра- Начало занятий по мере комп- 3-комнатную благоустроенную  квар-
ботки металлов на станка* и ав- лектования групп>

(1291). 

0
2 -комнатную квартиру в г. Усолье- 

Снбнрское на равноценную илн 1 -_______ _____ ______ На обучение тиру в р. п. Усть-Ордынский
, о м а ,и ч е с к и х  л и н и я х ; т е х н о л о г и я  п р и н и м а ю т с я  л и ц а , д о с т и г ш и е  16- квартиру в И ркутске. Ангарске. Тел. К0 МНаТЛ У"  ° ' 8  АВГар‘
с в а р о ч н о г о  п р о и з в о д с т в а  с о  с п е -  л £ , н в г о  воз „  Ангврске: 2 . 5 5 .3 3 . (1228). ске: 3- ° '- 69- 2 -90' 62- <“ *«•

О
Д ве

10-9 мр-н-47а-33,
(1286).

ГКИ Н С У1
«МНР* — бум асш едш ие на стади- 

оне. 10, 12, 14 (удл.), 16-20, 18-10,
20, 21-50.

«РОДИНА* — Восход черной луны. 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 22.

«ГРЕНАДА* — О безьянка и граби
тели. 10, 11-30, 13, 14-30, 16. Высокий 
блондин в черном ботинке, 17-30, 
19-30, 21-30.

«ПОБЕДА» — Презумпция неви
новности. 10, 11-50, 13-40 (удл.), 16,
«8 , 19-50, 21-30.

«ПИОНЕР» — Приключения бель-
нча Мики. 10. М ама, я жив. 12, 14, 

Вгм что, наш а власть не нравит
ся?! (18 (удл.), 20-30.

«ОКТЯБРЬ» — Д анди по прозвищу 
«К рокодил». 13, 15 (удл.), 17-20, 19-10,
21.

«ЮНОСТЬ* — вал «Луч» — Кро
кодил Д анди II (2 серии). 10, 14, 
17-20, 20.

Зал  «Восход» — Невеста подзем 
ного принца. 9-40, 13-30, 15. Испо
ведь. Хроника отчуж дения. 17, 19, 21.

«КОМ СОМОЛЕЦ» -  А така. 16, 18, 
20. П отерялся слон. 14.

Д К  «ЭНЕРГЕТИК» — Узник зам 
ка Иф (фильм 1-й, 2 серии). 19,
21-30.

ДК  НЕФТЕХИМ ИКОВ — На следу
ющее утро (дети до 16 лет не допу
скаю тся). 15, 17, 19.

возраста
ц и а л и з а ц и е и  —  т е х н о л о г и я  свари

z.'
л р н н п г о  о б п я т д  гЬ отп гп лгЪйи на наты смеж ны е) на 3-комнатную и п р о г р а м м н ы м  управлением и ленного ооразца, фотографии на . ____  ,л ж  л.

робототехнических комплексов водительское удостоверение (2
v_o специализациями: эксплуата- шт-)» паспорт предъявляется лич-
ц и я  с т а н к о в  с программным уп- но- Оплата за курсы 63 рубля.
р а в л е н и е м  и робототехнических Обращаться в приемную ко*
к о м п л е к с о в ;  наладка и эксплуа- миссию с 8.00 до 16.00, телефо-
т а ц и я  э л е к т р о н н ы х  систем про- ны : 9-85 89, 9-60-73.
г р а м м н о г о  управления. Наш адрес: г. Ангарск-2, ул.

На заочное отделение на базе Чкалова, 6, среднее ПТУ*12.

О
Дом (24 кв. м) в п. Олонки на

комнату в Ангарске не менее 15 кв. 
м. Тел. в Ангарске: 3-77-63 (после
19 часов). (Д284).

©
2 -комнатную квартиру (комнаты

со

ШПЕРи
Утерянную трудовую книжку на 

имя П латаненко Д м итрия В аленти
новича считать недействительной.

(1389).

Адрес 
тел.: 6-94-07.

о
Две 2-комнатные квартиры  (30 кв. 

м. 4-й этаж , в 18-м мр-не н 30 кв. м, смежные, санузел раздельны й,
4-й этаж , в 94-м кв-ле) на 4-комнат- всеми удобствами и телефоном) в 
ную в Ю го-Западном районе. Адрес: пгт Усть-Омчуг М агаданской области 
18-й мр-н-7-68 (после 19 часов), раб. на ж илплощ адь в Ангарске. Адрес: 
тел.: 9-15-81. (1281). 88-20-14, тел.: 3-15-41, 2-54-10.

0  (1299).
2 -комнатную квартиру с телефоном 0

Утерянный аттестат А Ы 614943 на на две l -кбмнатные. Одну из них с 2-комнатную квартиру (29,9 кв. м,
имя П роскуряковой Екатерины  Вади- телеФ0Н0М- Тел.: 6-93-87. (1288). l-fl эта 'к , солнечная) на любую 3-

-----------------------------------------------------------комнатную квартиру. Адрес: 177-7-63.
Вниманию автолюбителей! (1300)

О

мовны считать недействительным.
(1400).

При гарантийной СТО-автоЗАЗ 
работает приемно-обменный 3.коиаатную квартпру „  г. Бело.

имя Б айдака Виктора Константинови- пункт реставрации автопокрышек горске Амурской области на отдель
на считать недействительной. (1382) легковых автомобилей всех мо

дификаций. 
на Пункт расположен по адре-

О 404) имя Беляева Петра Д ороф еевича ечн- СУ: г* Ангарск. 8-й район, г^ран- О
тать недействительной. (1383) тийная СТО-АвтоЗАЗ. Тел.: 2-комнатную крупногабаритную

удостове- q  9-82-94. Часы работы: с 12 до 18. квартиру (32,6 кв. м, 4-й этаж, 2 1 1 -й
рение АВИ 1̂} 266401 н техталон АВИ Утерянный патен

О
Утерянный аттестат № 622555 на 

имя Обуховой Ирины Сергеевны счи
тать недействительным.

Утерянные водительское

0
Утерянную трудовую  книжку на

0
Утерянную трудовую  книж ку

о

ную ж илплощ адь в Ангарске. Адрес: 
7-й мр-н, дом «Г», кв. 70. (1309)

№ 131794 от В с у б б о т у  с 9.00 д о  13.00. Вы- кв-л) на 3-комнатную улучшенной
ходнои воскресенье.

Администрации.

Производственный кооператив
«Ладога» оказывает услуги по 
доставке живых цветов на дом 
в удобное для заказчика время. 
Оплата по государственным рас-

№ 097412 на имя Савина Анатолия 19.01.89 г. на имя Вахруш ева С. А.
Валерьевича считать недейотвитель- считаТь недействительным. (1386)
ными. (1405) Q

0  Утерянный диплом Г № 942134 на
Утерянное водительское удостовере- имя Гордеева Н иколая Николаевича 

ние АВА № 264766 на имя Романова считать недействительным. (1387)
Василия Владимировича считать не- , 0

действительным. (1406) Утерянную трудовую  книж ку на _
0  имя Юрьевой Татьяны Юрьевны счи- 4 енкам ‘ *ел.: 3-04-78.

Утерянную трудовую книж ку на тать недействительной. (1388)
имя П олккевича Петра Валентинови
ча считать недействительной,

(1394). В ы раж аем  сердечную благодарность
0  коллективам  УВК, АМУ-2 , родствен-

Утерянный диплом № 057768 (реги- никам, соседям и друзьям , прнняв- 
страциоиный № 943), выданный Ан- . шим участие в организации и прове-
гарским средним ПТУ М 36 на имя дении похорон нашей дорогой мамы, 
Цыпленкова Андрея Александровича, бабуш ки, прабабуш ки Кравцовой 
считать недействительным. (1399) Анастасии Никитичны.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 66S830, г. Ангарск, уп. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —1 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив Иркутской ТЭЦ - 9  глу
боко скорбит по поводу смерти 
ветерана Великой Отечественной 
войны и труда

КУЛИКА 
Юрия Емельяновича 

и вы раж ает соболезнование род
ием  и близким покойного.

Исполнительный комитет Юго- 
Западного районного Совета на
родных депутатов вы раж ает иск
реннее соболезнование Речкнну 
Василию Александровичу в свя
зи с тяж елой утратой — смертью 
жены

Феодоры Иосифоааы

планировки в Ю го-Западном районе. 
Тел.: 4-17-64 (после 19 часов). (1304)

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Прием в общественной прием
ной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» в четверг, 22 июня, 
с 14 до 18 часов будет вести 
Косировская Римма Кондрать- 
евна.

К оллектив противотуберкулезно
го диспансера выражает глубокое 
соболезнование зав. отделением  
М уравьевой К. П. по поводу смер-

Исполком Центрального район
ного Совета народных депутатов 
выражает соболезнование Ягоди
ной Галине Анатольевне в связи 
с тяжелой утратой — смертью

.1
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